
群馬県総合表彰を受賞した北毛保健生協の 

高野昭夫理事長 

 
 

 

 

 

 

群馬県では毎年、各界各層の分野で

活躍され県民福祉の増進等に寄与さ

れた功労者に対し、群馬県総合表彰

を行っています。 

今年度の群馬県総合表

彰（生活功労）では、北

毛保健生協での永年の活

動に対し高野昭夫理事長

が受賞し、５月１５日に

群馬会館において表彰式

がとりおこなわれました。心からお祝い申し上げます。 

 

 

 

 

 

内閣府では、消費者利益の擁護・増進のために各方面で活躍されてい 

る方々、特に最近数年の間に消費者支援活動を積極

的に行い顕著な成果をあげられた方々を対象とした、

大臣表彰制度として「消費者支援功労者表彰」を設

けています。 

今年度の表彰を群馬県生協

連峰岸通会長理事が受賞し、

５月２２日に横浜市で開催さ

れた『消費者問題国民会議

2007横浜市大会』で表彰式が

とりおこなわれました。 

全面改正された群馬県消費

生活条例の周知のため消費生

活懇談会への消費者参加の働きかけや、研修会の実施、高齢者の消費者

被害防止への協力、食の安全におけるリスクコミュニケーションの推進

などの功績に対する受賞です。心からお祝い申し上げます。 
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内閣府から消費者支援功労者表彰を受ける 

峰岸通県連会長理事 



 

 

総会には各団体から８０名の代表が参加しました。 

堀越県民センター 

所長。 

記念講演をする民医連の長谷川事務局長。 

組合員が生協の鶏卵の良さを“寸劇”

でアピール（生活クラブ生協） 

はるな生協の総代会。会場の労使会館ホール

いっぱいに総代さんが参加しました。 利根保健生協の総代会のようす 

 

 

 

 

 

群馬県消団連は５月２１日、県勤労福祉セン

ターで２００７年度の総会を開催しました。峰

岸会長の主催者挨拶のあと、堀越一男県民セン

ター所長から、来賓を代表し

て祝辞をいただきました。 

総会では、高齢者や病人な

ど社会的弱者を狙い撃ちする

ような医療保険制度の改悪や

増税、「ネットカフェ難民」急

増などにより所得格差の拡大

が進む中で、消団連の役割はますます大きくなっているとし、「ぐんま消費

者ネットワーク（仮称）」設立の具体化や高齢者被害防止の取り組み、食の

安全への取り組み、社会保障制度への関心と自治体との懇談、平和な社会にむけた取り組みな

どの活動方針を確認しました。 

 

 

 

議事終了後、民医連の長谷川事務局長による記念講演「ど

うなる？あなたのくらし＝2008年度からはじまる『後期高

齢者医療制度』＝」が行われ、参加者は、「後期高齢者医療

制度」の中身について最後まで熱心に学習しました。 

 

 

 

 

 

会員生協の通常総代会が、５月２５日（金）の利根保健生協

をかわきりに順次開催されています。２６日（土）には群馬大

学生協、生活クラブ生協、群馬中央医療生協、はるな生協、北

毛保健生協の５生協で開催され、２００６年度活動のまとめ・

決算報告の承認や、２００７年度活

動方針・予算などが審議され決議さ

れていました。 

県連では会長、副会長、専

務理事、事務局が分担し、会

員生協の総代会に参加してい

きます。 



 

 

 

 
女性協は、4回目をむかえた「女性協懇談会」を４月２４日、太田市にあるぐんまよつ葉生協に

伺って開催しました。 

 

今回の懇談会は、ぐんまよつ葉生協から小幡理

事長をはじめ４名の女性理事さん、女性職員1名
と専務さんが参加してくださいました。設立６年

とのことで職員も理事さんも若く羨ましい限り
でした。各々自分の身近な事や活動紹介をしなが

ら話し合いました。 
ぐんまよつ葉生協の配送は個配がメインなの

で、サークル立ち上げなどで組合員さんどうしの
つながりを作るためにご苦労されていることも

うかがいました。 

しかし、理事長が作成している手書きニュース
（左）はとてもきめ細かく作られていて、皆さん

が頑張っている様子が手に取るように分かる素
晴らしい内容のニュースでした。組合員さんの手

から手へと、温かなぬくもりが伝わっている事だ
ろうと感心しました。 

職員が少なかったので、みんなが自分のやれる
ことを一生懸命やってきたら自然に共同参画の

基本ができてきたというお話しなど、とても学ば
されました。また、生協の中で共同参画を広げる

ためには、女性も男性も自分らしく生き、職場で
も家庭でも学習や交流を通して成長しあうことがとても大事だと感じた懇談会でした。 

 

 

 

 

 

 

ＮＰＯ法人地球温暖

化防止ぐんま県民会議

が５月２４日、総会を開

催しました。今年度は、

研修事業や普及啓発・広

報などの事業に加え、新

たに群馬らしい取り組

みとして「一村一品知恵の環づくり事業」の取り組みなどが確認されました。会場からは“飛

躍的な会員拡大”や“基金づくり”をしていこうと積極的な発言がありました。 

右上から左へ、若田部専務、小幡理事長、平方理事、

菅沼理事、岡野理事、職員の齋藤さん。 

右下が星野委員 

小幡理事長の手作りのニュース『ハッピークローバー』 

今年度は群馬らしい取り組みを行い全国に提案しようと、「一村一品知恵の環づくり事業」に取り組む 

ことを決めました。近々、実行委員会を立ち上げて推進することになります。 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月29日 前橋市消団連総会 

〃  群馬県庁生協総代会 

30日 ぐんま食の安全安心県民ネット 

ワーク設立総会 

6月 2日 ＷＴＯ・日豪EPA交渉対策群馬県集会 

5日 群馬県食品表示ウォッチャー大会 

6日 第４８回県連通常総会 

〃  女性協運営委員会 

7日 コープぐんま総代会 

〃  ～8 大気測定 

14日 ～15 日本生協連総会 

16日 パルシステム群馬・ぐんまよつ葉生協 

   総代会 

17日 ぐんま自然派生協総代会 

19日 女性協議会定期総会 

21日 第１回常務理事会 

22日 中央地連組合員活動委員会 

28日 ～29 ６県連合同業態研修会事務

局会議 

日 時 2007年5月17日（木）10時00分～ 

場 所 全労済群馬県本部 会議室 

議事及び内容 

□ 報告事項 

１、一般経過報告 

２、特別報告 

３、ぐんま自然派生協再建状況報告 

４、女性協議会・会員生協 

□ 協議事項 

１、第４８回県連総会関係 

２、生協法改正状況及び対応 

３、消費者政策の充実強化を進める取組み 

４、食品の安全を確保する取組み 

５、県連の災害対策 

６、その他 


